

Lieber Hans,

die OGL hat sich deutlich gegen eine Ausweitung des Gewerbegebietes und eine neue Erschließungsstraße ausgesprochen. Aus diesem Grund kann ich hierfür auch für die Kandidatinnen und Kandidaten der Offenen Grünen Liste keinen Sprechen. Bei uns gibt es keinen "Zielkonflikt" wie bei der CDU. Wir lehnen auch den Aufkauf von landwirtschaftlichen Flächen in diesem Gebiet durch die Gemeinde ab. Dies gilt auch für Flächen die einem späteren Tausch dienen sollen.

Beim Bürgerentscheid bin ich mir nicht sicher, ob dieses rechtlich überhaupt möglich ist (z. Zt. meines Wissens noch nicht, da über Bebauungen nicht entschieden werden